



## Bildungsministerium

### Gutachten über Universitätsmedizin Halle durch externe Expertenkommission abgeschlossen

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 053/11

Kultusministerium -  
Pressemitteilung Nr.: 053/11

Magdeburg, den 14. April 2011

Gutachten über  
Universitätsmedizin Halle durch externe Expertenkommission abgeschlossen

Um den hohen Ansprüchen an eine universitäre Medizin dauerhaft gerecht zu werden, müssen Strukturen, aber auch das Denken und Handeln auf den Gebieten Forschung, Lehre und Krankenversorgung ständig weiterentwickelt werden. Mit diesem Ziel hat eine Externe Expertenkommission in den beiden vergangenen Jahren die hallesehe Universitätsmedizin intensiv und konstruktiv begutachtet und Empfehlungen für die weitere Entwicklung abgegeben. Die Medizinische Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, das Universitätsklinikum Halle (Saale) und das Kultusministerium des Landes Sachsen-Anhalt bedanken sich bei den Mitgliedern der Expertenkommission für diese Arbeit.

Wie

das Expertengremium in seiner abschließenden Stellungnahme anerkennt, wurden von der Medizinischen Fakultät in jüngster Zeit „eine Reihe von Vorstellungen entwickelt und bereits Maßnahmen eingeleitet, die zu einer sichtbaren Verbesserung der Lehre, Forschung und der gesamten Entwicklung des Managements der Fakultät und des Klinikums führen können.“ Hinsichtlich der Qualität und der Tragfähigkeit der vorgelegten Konzepte kann nach Ansicht der Experten zeitnah ein „inhaltlicher Fortschritt“ erzielt werden, der die Konzepte mit Leben füllen wird. Die Experten empfehlen dem Kultusministerium, die gegenwärtige Entwicklung und die Bemühungen der halleischen Universitätsmedizin mitzutragen und zu unterstützen. Angeregt werden Investitionen, die Sicherung des Forschungsprofils, rechtliche Veränderungen auf dem Gebiet der Personalverwaltung sowie Maßnahmen gegen die studentische Überlast und zur Stärkung der Qualität der Lehre.

Erste

Maßnahmen wie die Bestätigung des Bauvorhabens in der Ernst-Grube-Straße durch das Land, die Einrichtung eines Skills Lab zur Verbesserung der Lehre, aber auch die Fokussierung auf Forschungsschwerpunkte (einschließlich der Berufungspolitik und der Nachwuchsförderung) und Veränderungen in den Verwaltungsstrukturen sind bereits auf den Weg gebracht worden. Die Medizinische Fakultät der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg und das Universitätsklinikum Halle (Saale) sind daher zuversichtlich, bei der erneut geplanten Evaluation der Universitätsmedizin Halle durch den Wissenschaftsrat im Jahr 2013 deutlich positiver als 2008 abzuschließen.

Impressum:

Kultusministerium des Landes  
Sachsen-Anhalt  
Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: [presse@mk.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mk.sachsen-anhalt.de)

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: [https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse\\_mk](https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk)

Impressum:Ministerium für Bildung des LandesSachsen-AnhaltPressestelleTurmschanzenstr. 3239114 MagdeburgTel: (0391) 567-7777mb-presse@sachsen-anhalt.dewww.mb.sachsen-anhalt.de